

## La pointe du hoc

Site majeur de l'espace historique de la bataille de Normandie, la Pointe du Hoc, prise d'assaut le matin du 6 juin par les rangers du Colonel Rudder, est un des points forts des fortifications allemandes sur la côte normande. Ce lieu évoque ce qu'était une batterie d'artillerie (avec son poste de direction de tir, ses casemates, ses abris, ses plates-formes de DCA et ses tranchées) et l'intensité des combats qui s'y déroulèrent.

Avant le débarquement du 2<sup>e</sup> bataillon de rangers prévu le 6 juin à 6 h 30, l'aviation et la marine alliée doivent au préalable bombarder la pointe afin de neutraliser la garnison en place, à savoir 125 fantassins et 80 artilleurs allemands.

Pour ce faire, le 25 avril 1944 la pointe fut bombardée par l'aviation alliée.

Selon des soldats allemands (Benno Müller, Emil Kaufman), au cours de cette action deux encuvements furent détruits, et trois des six canons à long tube furent gravement endommagés ou rendus inutilisables. Dans la nuit du 25 avril au 26 avril les pièces intactes furent déplacées vers l'intérieur des terres.

Le dernier bombardement de préparation pour le D-Day eut lieu le 4 juin avec 85 Douglas qui déversèrent près de 100 tonnes de bombes sur la Pointe.

À 6 h 30, les 225 hommes du 2<sup>ème</sup> bataillon de rangers doivent débarquer sur la plage puis escalader la falaise de 30 mètres (aidés d'échelles de pompier et de grappins lancés par des lance fusées) pour détruire l'artillerie allemande. Ils repoussent les allemands au prix de nombreuses pertes ; seuls 90 rangers sont encore debout le 7 juin au matin.

Dépliants à prendre à l'accueil,

Rdv au car à 16h55

Utch / v nola / gd  
↑  
hoc